

# contextos

Una publicación del Seminario de Derecho Público de la Defensoría del Pueblo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

<b>Víctor Bazán</b>	<b>El control de convencionalidad: Incógnitas, desafíos y perspectivas</b>	<b>Pág. 7</b>
<b>Arturo E. Sampay</b>	<b>¿Qué Constitución tiene la Argentina y cuál debe tener?</b>	<b>Pág. 43</b>
<b>Peter Häberle</b>	<b>La sociedad abierta de los intérpretes constitucionales</b>	<b>Pág. 63</b>
<b>Diego A. Dolabjian</b>	<b>Constitución y derechos humanos. 75:22   Modelo para armar</b>	<b>Pág. 89</b>
<b>Carolina Machado Cyrillo Da Silva</b>	<b>La posición jerárquica del Derecho Internacional de los Derechos Humanos en las Constituciones Sudamericanas</b>	<b>Pág. 124</b>
<b>Raúl Gustavo Ferreyra</b>	<b>Discurso sobre el Derecho Constitucional. Colores primarios</b>	<b>Pág. 136</b>